



Chauny, le 19 octobre 2022,

Mesdames, Messieurs les présidents,

Mesdames, Messieurs les responsables

D'équipe des catégories U14 et U15 district.

Mesdames, Messieurs,

Lors de notre dernière assemblée générale, certains d'entre vous ont émis le vœu de proposer la pratique du foot à 8 pour les catégories jeunes.

Après étude de la faisabilité, la commission compétition jeunes vous propose d'organiser cette pratique dès la seconde phase du championnat, pour les catégories U14 et U15.

L'inscription à cette pratique est ouverte dès aujourd'hui et sera clôturée le 24 octobre prochain.

En fonction du nombre d'équipe inscrite, la commission mettra en place cette nouvelle compétition qui débutera dès le 13 novembre prochain.

Les inscriptions sont à envoyer au district par mail, à l'intention de la commission compétition jeunes.

Dans l'attente de vous lire recevez, Mesdames, Messieurs, nos sentiments dévoués.

Pour la commission compétition jeunes

Gilles Cousin / Didier Delattre

